
 

Ao vivo na Engenharia de Minas 

 Eu vim da roça, vou procurar ajudar quem nela está com o 

conhecimento adquirido. Gostei muito da conversa, essa frase me 

marcou muito devido à proximidade com minha realidade. 

 Uma conversa informativa! 

 Foi excepcional conhecer um pouco da história e acordar para a 

questão das necessidades da comunidade. Muito obrigada! 

 Muito boa! Parabéns pela preocupação pelos próximos. 

 Gratidão em ter oportunidade e responsabilidade em ajudar quem 

não tem. 

 Foi muito legal! O senhor é muito simpático e me faz pensar o 

quão privilegiada eu sou. 

 A vida acadêmica não se resume apenas a sala de aula. É 

necessário olhar além desse limite. E é justamente isso que faz com 

que a gente cresça, tanto pessoalmente como profissionalmente. 

 Sua fala foi muito boa, os assuntos abordados nos informaram 

sobre algo que não tínhamos pleno conhecimento. Muito obrigada! 

 Uma palestra ótima, onde nos mostrou de tudo, cultura, história e 

nossa realidade. Mostrando a importância da extensão. 

 Achei interessante a abordagem para o tema social, apoio às 

comunidades. 

 A conversa foi super interessante e acrescentou muita informação. 

 Lembrar que, além da gente, tem pessoas por trás do nosso 

crescimento, e a importância de devolver tal ajuda para a 

comunidade. Isso sem dúvidas é amor, parabéns! 

 É notório que os estudantes de ouro preto, de alguma forma, 

podem contribuir para o engrandecimento cultural e social da idade, 



se aplicando nos projetos de extensão e outros ambientes e 

oportunidades que a ufop proporciona. 

 A conversa foi bastante informativa e importante para saber em 

que os alunos da ufop (eu) podem contribuir para a comunidade. 

 


